



30 años | 12 de noviembre de 1994

Gastronomía en Niebla

Empresarios y ejecutivos valdivianos disfrutaron de alrededor de 25 variedades de platos de mariscos y pescados, además de cocina internacional, que fueron presentados en la Muestra Gastronómica que se realizó ayer a las 17 horas, en el recinto del Museo del Castillo de Niebla.

20 años | 12 de noviembre de 2004

Mediaguas en la isla Huapi

Trece mediaguas serán construidas este fin de semana por iniciativa del Hogar de Cristo en la localidad de isla Huapi ubicada en el centro del lago Ranco, y dentro de la comuna de Futrono. La construcción será efectuada por voluntarios e isleños, para personas sin hogar.